
 

議会報告会並びに意見交換会アンケート集計結果 

 

報告会参加人数    38 人 

アンケート回収人数  21 人（未回答項目もあり） 

 

性  別  男性：9 人  女性：12 人  

 

年  齢  10 代：7 人 20 代：0 人 30 代：0 人 40 代：1 人 

    50 代：1 人 60 代：5 人  70 代以上：7 人 

 

住  所  田野：6 人  益子：8 人  七井：3 人 町外：4 人 

 

職  業  会社員：1 人 自営業：3 人 農業：4 人 学生：7 人 

公務員：0 人 無職：4 人 その他：2 人  

 

議会報告会の開催を何で知りましたか。（複数回答あり） 

    議会だより：1 人  回覧板：10 人  ポスター：1 人  

議員・知人からの紹介：5 人  その他：4 人 

 

議会報告会に参加した感想をお聞かせください。 

    良い：5 人  まあまあ良い：7 人  普通：6 人  

あまり良くない：1 人  良くない：0 名  

 

議会報告会の曜日・時間帯はいつ頃が良いと思いますか。 

平日昼間：4 人  平日夜間：1 人  

土日昼間：12 人  土日夜間：6 人   

 

 

 



本日の感想、その他議会に関するご意見・ご要望 

・いろんな問題点上げたが、これらを解決することによって人口減少が少なくな

ると思います。 

・町の方々と益子町の「観光」「健康」「人口」持続可能なまちにするために貴重

な意見をたくさん聞けました‼ 

・自分の意見を伝えられる場があまりないので参加できてよかった。 

・自分の住んでいる町のお金がどのように動いているのかが分かって勉強にな

りました。 

・高校生と一緒で良かった。 

・高校生が町の未来を考え参加されている事に安心しました。有意義な話し合い

でした。 

・色々な意見交換が出来て大変良かったです。ぜひ、検討お願いします 

・テーマを設けるのは良かった反面、テーマにしばられ、自分の意見を言いづら

さを感じました。 

・高校生からインスタ等で発信すること。 

・高校生の発想が良く理解できて、これからに期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【持続可能なまちにするための「観光」に対する内容】    

 ○ 益子焼の城内坂周辺だけでなく、七井・田野・大羽・小宅等益子町全体を

ＰＲする。 

 ○ 薬用植物を栽培しているので、『薬膳の町』としてＰＲしてはどうか。  

 ○ 益子町に対する観光客の第一印象アップを図る。 

  ○ 三方良しの経営方針で、観光客・お店・町民のそれぞれにメリットが出る

ように工夫する。 

 ○ 益子芳星高校生がボランティア活動に貢献しているので、さらに印象に

残り、理解されるよう工夫していく。  

 ◎  特に春・秋の陶器市への提言 

        ・観光マップの拡大   

・QR コードですぐ使えるようにする 

・公共交通やシャトルバス等の利用拡大   

     ・駐車場の空き情報の提供   

・ゴミ箱の増加   

        ・SNS の発信強化   

    ・歴史の町をアピールし、歴女を呼び込む 

 

 

 

【持続可能なまちにするための「健康」に対する内容】    

 ○ 健康のため全員が食事に気をつけている。 

 ○ 青汁・納豆・野菜・にんにく等、健康に良い物は好き嫌いせずに食べる。 

 ○ 食育が大切であることは、全員が一致した。 

 ○ 学校給食での食育の必要性と食の安全についての意見もあった。 

 ○ 高齢者は出かけるのが億劫になりがちなので、容易に出かけられる交通

手段等について配慮して欲しい。 

 ○ ストレス解消策等も科学的・医学的見地から検討して欲しい。 

 ◎  高校生がしっかり考えてよく発言してくれたので、一般町民と YouTube

やインスタグラムの話題で話し合うことができて非常に良かった。今後

もこのような交流の機会を作ってほしい。 

 

 

 



【持続可能なまちにするための「人口」に対する内容】 

 ○ 花火大会を企画し、ユーモア溢れる陶器市を実施する。 

 ○ 道の駅ましこを有効活用して、足湯やグランピング施設等を設ける。 

 ○ 外国人を活かしたイベントを実施し、外国人の住みやすい町を目指す。 

 ○ 茨城県境町では、移住者が町営住宅に 30 年住み続けると供与されると言

うが、益子町でもそのような魅力ある施策をとってはどうか。 

 

 

 

【執行部への報告】  

 ① 体験型ツーリズムは人気があるので、収穫体験の企画を多くしてはどう

か。 

  ② 益子町と著名人との関わりをもっとＰＲしてはどうか。 

 ③ 身体の健康を維持するために、トレーニングルームの充実や高齢者でも

利用できる運動施設がほしい。 

 ④ 心の健康として、人との交流が大切なので、機会や場所を設けてほしい。 

 ⑤ 子供連れで遊べて、寛げる場所がほしい。 

 ⑥ 若者中心のイベントを企画したり、若者に益子の魅力を伝えるネット発

信をしてほしい。 

 

 

 

 

今回の集約した意見のほかにもたくさんのご意見を頂戴しました。それらの意見に

つきましても、議員全員で対応してまいりますので、今後とも議会報告会並びに意見

交換会にご来場されますことをお願いいたします。 

なお、次回開催日につきましては早めにホームページ、回覧等でお知らせいたしま

す。 

  ありがとうございました。 

益子町議会議長 

 


